

COAG

Canarias



NOTICIAS

Domingo, 27 de octubre de 2024

Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”

Diario de Avisos
EL PERIÓDICO DE TENERIFE

PORTADA

LA RAZÓN QUE NO TODOS CONOCEN POR LA QUE LOS AGUACATES SON MÁS CAROS EN CANARIAS

En ciertas épocas del año, el aguacate se convierte en "oro verde" para el canario



COAG
Canarias

Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634

La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

Desde hace más de 35 años existe una ley que prohíbe la importación de aguacates a las Islas Canarias, como medida para proteger la producción local y evitar plagas, según el perfil de TikTok @localguideGranCanaria, este sería uno de los principales motivos que elevan el precio del aguacate en el Archipiélago en relación a la Península y otros países donde pueden recibir aguacates de África o América a "precios muy competitivos".

La escasez de producción local, al no poder importar, y la alta demanda, hacen que la oferta suba hasta 10 euros/kg, mientras que en Andalucía se encuentran por 3,50 euros/kg.

"El aguacate es muy nutritivo y su demanda sigue subiendo. Canarias, es la segunda comunidad productora de aguacates de España, también exporta una parte de su producción a Europa", según informa.

Todo esto, hace que el aguacate, "en ciertas épocas del año, se convierte en "oro verde" para el canario".

